



ANGEBOT und AUFGABE

Bewegungsangebot für Kinder, Jugendliche, Erwachsene und Senioren. Vermittlung von Gemeinschaftswerten und Organisation von Aktivitäten in der Gruppe.

Fussball



der Gruppe, regelmäßige

Erfolgserlebnisse

Jugend eigene Jugendmannschaften, Spielgemeinschaft mit dem SV Höchen, Zusammenarbeit in der SG Höcherberg Die Jugendabteilung organisiert den Spielbetrieb für mehr als 50 Kinder aus Frankenholz und Umgebung

Aktive 1. und 2. Mannschaft mit mehr als 35 Spielern

Spielgemeinschaft mit der DKJ Münchwies



Boule

Wöchentliche Spielabende bei Geselligkeit und frischer Luft.







Gymnastik

Regelmäßige Gymnastik- und Turnstunden unter fachlicher Anleitung.





Wandern

Teilnahme an regionalen und überregionalen Wanderungen.





AKTIVITÄTEN

Training, Übungsstunden, Wettkämpfe Sportfest, IVV-Wanderung, Fussball- und Bouleturniere, Kinderfasching, Bewirtschaftung der Sportanlage, div. Projekte





- aktive Mitwirkung in der Vereinsgemeinschaft (Dorffest, Weihnachtsmarkt...)
- aktive Teilnahme an Veranstaltungen anderer Vereine
- Hilfestellung bei Veranstaltungen anderer



PROJEKTE

Um die Sportanlage in Schuss und die Bewirtschaftung wirtschaftlich zu halten, sind regelmäßig zukunftsorientierte Projekte und eine Vielzahl von Arbeitseinsätzen notwendig.



bereits umgesetzt

- Neueindeckung des Sportheimdachs
- neue Heizung, gekoppelt mit einer Solaranlage (Energie sparen!)
- Kinderspielplatz mit Doppelreck, Spielturm, Sandkasten und Wippschaukeln
- 140 m neuer Ballfangzaun, (komplett in Eigenleistung)



aktuell - Umsetzung Naturrasenplatz

- Naturrasenplatz nach dem "Hüffler-Model":

 (die bestehende Tenne wurde aufgerauht, mit Nährstoffen angerreichert, mit organischer Bodenmasse aufgefüllt und mit einer speziellen Sportrasensaat bestückt)
- Als Grundlage musste ein aufwändiges
 Bauleitplanverfahren durchgeführt werden, dass
 die Umsetzung des Vorhabens innerhalb des
 vorhandenen Naturschutzgebiets nach FFH
 Richtlinie 92/43/EWG ermöglicht.



Nach vielen Unwegsamkeiten läuft das Projekt mittlerweile im dritten Jahr und steht nun im Jubiläumsjahr kurz vor der Vollendung.

Das ambitionierte Projekt war notwendig, da die Sportplatzdecke dringend erneuert werden musste.
 Ein Kunstrasen- oder ein Naturrasenplatz nach DIN-Vorgaben war aus Kostengründen keine Option.
 Auch die Erneuerung der Tenne hätte unverhältnismäßig viel Geld gekostet.
 Das nun umgesetzte "Hüffler-Model" konnte mit einem Viertel des Gelds umgesetzt werden, das für einen herkömmlichen Naturrasenplatz aufgebracht werden müsste. Dafür hat es länger gedauert und mehr Arbeitsstunden in Eigenleistung verschlungen.

indag særlæsst Ench dvant. Und bekom

